

Mensaje del Director General del INEA, Alfredo Llorente Martínez, durante la firma de convenio para la Implementación de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo en Veracruz con el gobernador Javier Duarte De Ochoa

Xalapa, Ver., 8 de mayo de 2015

Muy buenas tardes a todos:

Saludo con mucho respeto y afecto, con afecto y respeto, al gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa; al señor secretario de Educación Pública y a su equipo de colaboradores; a los funcionarios del IVEA, del Instituto Veracruzano de Educación para Adultos.

Me emociona encontrarme una vez más en mi tierra, en tierras veracruzanas, cuna de grandes maestros como Carlos A. Carrillo y Enrique Rebsamen. Recuerdo hoy con particular admiración a otro gran veracruzano, a don Jesús Reyes Heróles, educador que comprendió con claridad que el futuro y la riqueza de México están en la calidad de su educación.

Correspondió precisamente a Reyes Heróles perfilar la concepción de un aprendizaje integral, más que como un proceso de información, como un proceso personal y constante de descubrimientos, exploración, asimilación, creación de valores, métodos y lenguajes.

En pleno siglo 21 el rezago educativo en México es aún un reto para consolidar el desarrollo nacional, un reto que comprende a más de 32 millones de compatriotas que o no conocen las primeras letras o no han terminado su primaria y su secundaria.

Con el propósito de erradicar este flagelo venimos el día de hoy a firmar el Convenio de Colaboración con el Gobierno del Estado de Veracruz en el marco de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo.

Por eso reconozco y agradezco al licenciado Javier Duarte, su decisión, su voluntad, su compromiso, para instrumentar este esfuerzo, cuyo precedente se remonta 70 años atrás bajo la tutela de Jaime Torres Bodet.

Solamente la unión de los tres órdenes de gobierno en favor del abatimiento de este rezago educativo resulta el pilar fundamental para que el esfuerzo aumente la capacidad de las personas, de las familias y de las comunidades.

Tengo la convicción de que esta alianza con el Gobierno del Estado de Veracruz será un gran paso para lograr un México libre de analfabetismo y con personas mejor preparadas y con un mayor nivel de vida.

Muchas gracias, señor gobernador.